

Cuba celebra aniversario 40 de la creación de Poder Popular



La Habana, 27 feb (RHC) Este año se conmemora el aniversario 40 de la creación del Poder Popular, órgano de gobierno que tiene su máxima representación en la Asamblea Nacional y que llega a través de los delegados de base hasta los más apartados rincones del país.

Tubal Páez Hernández, quien encabeza el equipo de comunicación de la Asamblea Nacional del Poder Popular, argumentó en conferencia de prensa que se sucederán actividades de homenaje a los fundadores, así como conversatorios y otras muchas acciones.

El diputado argumentó que, el Poder Popular es un símbolo para los cubanos, tiene hondas raíces en nuestra historia, y este aniversario será momento para continuar buscando nuestras propias formas de institucionalidad.

Destacó que Cuba hace gala de una tradición democrática que no tiene nada que envidiarle al resto del mundo y viene desde los inicios de la lucha por la independencia, una democracia que no se detiene en el tiempo y se perfecciona de cara al futuro.



Radio Habana Cuba